



# SUTTP

Comunicado N° 136

Lima, MIÉRCOLES 16 de ABRIL de 2025

## SUTTP y UNI GLOBAL EN ALERTA ANTE LA VENTA INCONSULTA DE TELEFÓNICA DEL PERÚ PREOCUPACIÓN INTERNACIONAL ANTE LA VENTA DE LA OPERACIÓN PERUANA DE TELEFÓNICA

Desde el **Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú (SUTTP)**, informamos con firmeza y responsabilidad que la federación internacional **UNI Global Unión**, junto con sus sindicatos afiliados a nivel mundial, ha expresado su **profunda preocupación** por la reciente venta de la operación de **Telefónica del Perú**, concretada el **13 de abril** por la irrisoria suma de **900 mil euros** (una cifra menor al valor de una vivienda en el distrito limeño de Miraflores).

Este hecho se suma a la sorpresiva venta de la operación de Telefónica en Argentina ocurrida en febrero de este mismo año. En **ambos casos**, Telefónica ha actuado de forma **unilateral y sin previo aviso** a las organizaciones sindicales, afectando gravemente la confianza y el diálogo social con sus trabajadores.



Ante la experiencia argentina, en marzo **UNI Global Unión** **exigió** a Telefónica —empresa de origen español— que cumpla con los siguientes compromisos frente a cualquier proceso de venta de sus filiales:

1. **Informar a la nueva empresa compradora** sobre el Acuerdo Marco Global y todos los convenios firmados con UNI Global Unión y sus sindicatos afiliados.
2. **Presentar a los sindicatos afiliados ante la nueva gerencia**, promoviendo una interlocución directa, transparente y respetuosa.
3. **Hacer públicas las cláusulas sociales** establecidas en el acuerdo de venta.

Estos puntos buscan asegurar que:

- Se **respeten los derechos laborales** de los trabajadores ante el cambio de titularidad.
- Se mantenga la **vigencia de la negociación colectiva** y de los convenios ya firmados entre empresa y sindicato.
- Se garantice el **reconocimiento a los sindicatos existentes** y a sus representantes por parte de los nuevos propietarios.

■ En ese sentido, **UNI Global Unión** **demandamos que Telefónica cumpla con estos compromisos también en el caso peruano**, y **presente de forma oficial al sindicato SUTTP ante los nuevos dueños**, para abrir los canales de interlocución y garantizar la continuidad de nuestros derechos laborales y sindicales.

Desde el SUTTP reafirmamos nuestro compromiso con la defensa de los derechos de todos los trabajadores de Telefónica en el Perú. Hacemos un llamado a mantenernos **unidos, informados y organizados**, enfrentando este proceso con serenidad, pero también con firmeza.

**CAMBIAN DE DUEÑO, PERO NO DE COMPROMISO:  
¡LOS DERECHOS LABORALES SE RESPETAN!  
¡La UNIDAD es nuestra FORTALEZA!**

*Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú*  
Av. Uruguay 335, Lima 1, Telf. 201-0000 Fax 433-7612 web: [www.suttp.org.pe](http://www.suttp.org.pe)